

信念通信 夏 子育て座談会レポート



子供たちの未来のために 今、政治は何をすべきか!?

私自身、二人の子を持つ父として、子育てや教育にはとても関心があります。

また、日本の将来を担う子供たちのために政治は何をすべきか。私の大きな課題でもあります。

そこで今日は妻の友人でもある子育てサークル「金指赤ちゃん広場ぽっぽ」の皆さんにお集まりいただき、ざっくばらんにお話を伺いました。

城内 みなさん、今日はお集ま

りいただきありがとうございます。まず、みなさんは、お子さんは何人いらっしゃるのでしょうか。

井口 三人いる方が三人と、二

人という方が三人ですね。

城内 今、女性の生涯出生人數が一・三人といわれますが、そう考えるとみなさん頑張りまし

たね。

一同 笑い

城内 私も実はもう一人欲しいのですが、みなさんも子供はたくさん欲しいと思いますか。

内山 そりや欲しいですよ。

一同 うなづく

飯田 だけど子供を育てて行くにはお金がかかりますよね。義務教育のうちはいいけど、高校や大学に進学すると…。

一同 うなづく

城内 二十一世紀に入つて日本の人口は減少局面に入りましたが、このまま人口が減り続けると、将来の年金や社会保障制度

が崩壊するだけでなく、日本の国力が損なわれることは間違いません。だから子供を増やすことを真剣に考えなければならないと思うのです。

政府は少子化対策をやつているといいますが、みなさんはどう感じていますか。



後援会ご入会募集中!!

城内みのる後援会

〒433-8112 浜松市北区初生町691-1
☎053-430-5789 Fax.053-430-5756

金字 あまり恩恵を感じないですね。少しはあるのかもしれません、どんどん子供を産みたくなるという気持ちにはなりません。

(裏面につづく)

城内 ほんと金子さんのおつしやる通り。もう一人産んでみよう！と思えるほどのインパクトはないんですね。

私は三人目から分娩費はタダとか、義務教育は完全無料とか、国の奨学金の枠を大幅に広げるとか、そのぐらいは必要だと常々思っています。

北嶋 いいですね。でも、学費以外にも、食費や医療費、交通費など、子供にかかるお金は計算されません。

飯田 任意の予防接種なども受けさせてあげたいのですが、七千円を三人と思うと躊躇してしまうのは正直なところです。

内山 せめて三人目以降の児童手当の引き上げや、乳幼児医療費の助成を義務教育中までに伸ばしてもらえないものでしようかね。

金子 私は子供のために働きに出ることも考えたりしますが、学校行事などに参加できなくなってしまうし、第一子供との時間がなくなってしまうのがネ

城内 ほんと金子さんのおつしやる通り。もう一人産んでみよう！と思えるほどのインパクトはないんですね。

私は三人目から分娩費はタダとか、義務教育は完全無料とか、国の奨学金の枠を大幅に広げるとか、そのぐらいは必要だと常々思っています。

北嶋 いいですね。でも、学費以外にも、食費や医療費、交通費など、子供にかかるお金は計算されません。

飯田 任意の予防接種なども受けさせてあげたいのですが、七千円を三人と思うと躊躇してしまうのは正直なところです。

内山 せめて三人目以降の児童手当の引き上げや、乳幼児医療費の助成を義務教育中までに伸ばしてもらえないものでしようかね。



負け組という言葉にも表れているように、近年の行き過ぎた市場原理主義が貧富の差を助長した結果、日本の良き社会環境や家庭環境を壊し、優しい風土や人間関係をも壊してしまいました。何でもかんでも規制緩和、自由競争という社会の風潮が、結果的に多くの人を苦しめていることを忘れてはいけません。



城内 みなさん、子供のためなら働きに出ることもいとわないことだと思いますが…。

一同 それはそうだけど、現実問題、なかなか厳しいのが一般的だと思いますよ。

城内 ですから、雇用や賃金の在り方、家族や生活の在り方など、いろいろな面から社会を見直す必要があります。勝ち組、



飯田 確かに核家族のお宅よりは二世代、三世代で住んでいます。お宅の方が、子供に対する手のかけ方が手厚くなるのは間違いないかもしれません。

井口 私の知人に月十万円のお給料で子供を四人養っている母子家庭のお宅があるんですが、車を持っていると生活保護が認定されないと聞きました。でも、今の時代、車が無かつたら子供の送迎もできません。

内山 いろいろ福祉制度もあるのですが、車が贅沢品だった何十年も前の基準では、時代に合っていないんじゃないでしょうか。

城内 それは早急に調べてみる必要がありますね。才能やヤル気があつても経済的な理由で進学をあきらめるようでは、それこそ日本の損失です。

内山 ところで、先ほど医療の話題が出ましたがどうですか。

内山 浜松市では、分娩費も妊婦検診も助成金制度がありますが、検診内容によっては実費負担が大きくて、妊婦検診を受けない人もいるって聞きます。



井口 病院によって検診費用も違うんですよね。エコーの画像が鮮明だったり、検診の機械が最新式だつたりする病院は高めだと聞きますが、検診費用の負担はあるべく少なく、一律にならないものでしょうか。

城内 そうですね。生まれてくる命は限りなく平等であるべきですからね。少子化や高齢化という割には、さまざまな面で配慮が足りないことに気付かれますね。今日は貴重なお話をありがとうございました。

政治が悪い、政局が混乱しているでは済まされない実生活の問題のかずかず。

私は、それら一つひとつの問題に真摯に向き合うと同時に、これから多くのみなさんの声の中に政治の在り方、政治の方向性を見出して行きたいと、信念を新たにいたしました。

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせください。



二時間近い活発な話し合いの中では、この他にも小児科医や救急医療が慢性的に不足している問題、待機児童や保育費の問題、産休・育休の問題など、さまざまな話題が飛び出し、貴重な生の声をお聞きすることができました。